

# La pelota

## EN JAI-ALAI

Ante numerosa concurrencia se celebraron ayer tarde los encuentros que estaban anunciados.

A primera hora jugaron, a pala, Begonías II y Jáuregui, rojos, contra Amorebieta II y Elorrio, azules.

El encuentro, aparte de las dos primeras decenas, en las que hubo una ligera competencia, careció de interés, pues desde el primer momento se advirtió la superioridad de la pareja colorada.

Sin que nada digno de mención viéramos, aparte del admirable juego desarrollado por los favoritos de la "cátedra", Begonías y Jáuregui ganaron el partido con gran facilidad.

Amorebieta y Elorrio, que actuaron medianamente, quedaron en 41 tantos para los cincuenta.

Tampoco el segundo encuentro respondió al interés que había despertado y el público se vio defraudado en sus esperanzas, como lo vivió el público en sus intereses.

Los contendientes eran Salsamendi y Salaverria I, rojos, y Pasieguito y Zabaleta, azules.

Desde el primer momento se vió que Salsamendi y Salaverria ejercían una superioridad manifiesta sobre sus rivales, y, claro es, la "cátedra" no vaciló en ofrecer por los que iban a la cabeza orecidos momios.

Como decimos, el encuentro careció de interés y el triunfo lo alcanzaron con suma facilidad Salsamendi y Salaverria, que dejaron a sus contrarios en 32 tantos para los 50. El héroe fué Salaverria, que jugó mucho y bien.

### En Deva

#### PARTIDO DE PELOTA

La "cátedra" sufrió nuevo revóluto en el partido jugado el día de San Ignacio en el frontón municipal de esta villa.

Los favoritos eran Mondragón y Artazu II, rojos, contra Echarri III y Arizmendi II, azules.

El dinero salió por los primeros, dándose muy pronto un momio exagerado, porque Mondragón y su compañero se apuntaron los primeros tantos y siguieron siempre por delante hasta igualarse a los 12 y 13, y desde este último tanto comenzó a creerse la pareja azul consiguiendo al fin el tanto 22 mientras que los favoritos quedaban en 14.

El desastre fué mayúsculo, ya que la "cátedra" apenas tuvo tiempo para cubrirse.

La pareja triunfadora luchó denodadamente, así como también Artazu, pero notamos que Mondragón no supo reponerse del desconcierto que experimentó al ver la acometividad de los azules.

### Un acuerdo de los carniceros

## ¿Subirá el precio de la carne?

Ayer se reunieron los carniceros en el Matadero y, según nos ha dicho uno de los interesados que asistió a la reunión, se tomaron importantes acuerdos después de razonar el caso y exponer el pro y el contra de los mismos.

Según los carniceros afirman, el precio actual de la carne no resulta remunerador y hablan siempre los interesados—es insostenible, porque la produce una pérdida considerable, debido a que, cuando trataron el problema con el delegado de Abastos, se equivocaron en los cálculos, como parece haber resultado en la práctica.

Los reunidos acordaron entrevistarse con el señor delegado de Abastos y comunicarle los argumentos en que se apoyan para solicitar permiso para elevar el precio de la carne.

La Comisión se entrevistará el martes próximo con el delegado de Abastos, y le exponerá su criterio, que es el siguiente: aumentar el precio de la carne antes que quedar desabastecida la plaza.

Ya veremos lo que resulta.

### Santorial

Agosto 2. Sábado.—Nuestra Señora de los Angeles, Santos Alfonso de Ligorio, Esteban y Rutilio.

El sol sale a las 6:02 y se pone a las 8:31.

El 8, luna en cuarto creciente en Escorpio.

### Viajes

Sallieron para Cauterets nuestro querido amigo el cónsul de Noruega don Camilo Ochoa de Zabalegui, y su distinguida esposa (nacida Julita Kutz).

—Del mismo punto han llegado a ésta, de paso para Bilbao, nuestro amigo don Blas de Otero con su distinguida señora y bellísimas hijas Mercedes é Isabetta.

—También han llegado de la misma procedencia, nuestros amigos don José Trece y don José Moleda, con su señora.

—Procedentes de Madrid han llegado a San Sebastián:

### DENTISTA :: MOLINIS ::

Plaza Guipúzcoa, 2.1.

Don José San Román, profesor mercante. La señora viuda de Arámburu.

La señora viuda de Albaserrada, con sus bellas hijas.

El abogado don Eduardo Correa Alonso.

Don Eduardo Ferrer Pantojo, comisario de Guerra.

El reputado doctor González Alvarez, del Hospital del Niño Jesús.

El consul general don José Tuero O'Donnell.

—De Zaragoza han venido ayer: Don Miguel Angel Laguna, conocido industrial.

Don Enrique Ducoy, abogado.

—De Barcelona: Doña Beatriz Anglada, propietaria.

—De Pamplona: Don Javier Arraiza, abogado.

Don Juan Huarte, profesor.

—De Segovia, el médico don José Villa.

—De Badajoz, el doctor don Manuel Vega.

—De Corella, el farmacéutico, doctor Cernarro.

—De Valladolid, don Gerardo Cano, catédrico.

—De Sevilla, don Luis Damas, joyero; doña Paula Manrique y familia; el marqués de San José de Socra.

—De Burgos, don José Díaz Lázaro y don Salvador Pascual.

—De Bilbao, don Julio Hernández, ingeniero; don Fernando Monje, joyero; don Ramón González, editor y don Mario Gaztelurrutri Embeytia, doctor en medicina.

—De Córdoba, don Bartolomé Sopliveda, abogado.

—De Logroño, don Calixto Romero.

### Restaurant del Hotel Central

La cocina y pastelería más acreditada del País Vasco.

Grandes conciertos por la notable orquesta del restaurant, de 1 a 3 de la tarde y de 9 a 11 de la noche.

American-bar, pastelería fina, bombonería Elgorriaga, thes y chocolatería.

### Mezclilla

Petición de mano.—Por la señora viuda de Irigoyen y para su hijo don Egoiteo, distinguido médico titular de Hernani, ha sido pedida la mano de la bella señorita Felisa Alorrasagasti, perteneciente a la familia del acreditado industrial señor Múgica.

La boda se realizará a primeros del mes próximo.

GARAGE BENGOCHEA.—Automóviles de alquiler de lujo. Arcos Plaza Alameda, número 4. Teléfonos 1-05 y 3-91. Precios convencionales.

### Hotel Isabel II

Restaurant. — Tea Room.

AZCOITIA-LOYOLA

## TEATRO COLON

BARRIO DE GROS  
Teléfono 7-12

HOY, SABADO, A LAS SEIS Y MEDIA DE LA TARDE

### Inauguración de los APERITIF-TANGO

estilo americano, actuando las principales artistas, con lo más selecto de su repertorio

A LAS DIEZ: GRAN ESPECTACULO VARIADO

A las DOCE dará comienzo la GRAN SEMANA DE VERBENAS durante la cual habrá interesantes concursos de mantones, trajes de baile, etc., etc., con valiosos premios.—Caprichosos regalos.—Vistasas iluminaciones en colores. Orquestina Selecta. Jazz-band Nori. Diners y Soupers froids.

# De sol a sol

## AL VUELO

El primer día del mes de agosto no ha tenido nada de particular, respecto a sus condiciones atmosféricas, ni como dice el refrán: "Agosto, frío en el rostro", ni tampoco sudamos la gota gota, como suele decirse. Fué un buen día veraniego, en el que la temperatura no ofreció nada de particular, nada extraordinario; fué un buen día, que los veraneantes y los forasteros supieron aprovechar admirablemente.

La afluencia de gente en todas partes ha sido enorme, hasta el extremo de que a la hora de la salida de los teatros y de los cines parecía que era un día de fiesta. Automóviles por todas partes, las aceras llenas de gente, los paseos rebosantes y, en todos los sitios, animación y alegría.

Noticias oficiales, como siempre, poco más o menos.

Hubo un accidente casual, del que fué víctima un niño hijo de un querido amigo nuestro; afortunadamente, no tendrá las consecuencias que se creyeron en un principio.

Todo lo demás ha sido fiesta y regocijo. Estreno en el Principal, estreno en el Victoria Eugenia y debut de la Goya, la gentil tonadillera, que recibió una verdadera ovación al presentarse en la escena del Miramar, salón completamente reformado y decorado con gusto insuperable.

Los toros para las corridas de abono ya han llegado. Unos y otros están ya a la puerta de casa y, según referencias, son para mirarlos despacio y de lejos, pues se trata de ejemplares dignos de nuestra plaza y de nuestra hermosa ciudad.

Y no sabemos que haya ocurrido nada de particular, pues la gente sólo se preocupa de divertirse.

En el Kursaal no se podía dar un paso. La terraza estaba ayer como en pleno día festivo, y en el "hall" se dió cita todo lo más principal de fuera y de dentro de casa. ¡Cómo estaban aquellos salones!

Y por hoy nada más, que sepamos.

ASORDEP.

## Fabulita

¡Qué pequeñas las cosas!... (si crecemos), ¡qué grandes!, si de abajo son miradas; ¡efímera ilusión, la que tenemos, si vemos unas medias bien calzadas. No lleves los zapatos descosidos, y búscarlos mejores fuera en vano, puesto que siempre son los preferidos, los que vende la "Casa TREVIJANO".

#### IMPORTANTE

Descontamos el 10 por 100 hasta fin de agosto en las sandalias blancas.

Estas y las de color son las más baratas de San Sebastián, sin ningún aumento por llevar tapa (fijese).

Zapatos de color para caballero 1.000 pares de ocasión, magníficos modelos. No compre sin dar una vuelta por SAN MARTIN, 38

## Regina Hotel

CAMINO, 3  
60 habitaciones exteriores 26  
baños. Restaurant de primer orden  
P. Estrade gerente

## Almacén de curtidos

LOPEZ Y AZGARATE  
URBIETA, 47. TELÉFONO 24-76  
Artículos para zapateros y guarnicioneros.

**CASA** Se vende de nueva construcción, en uno de los extremos de la ciudad.  
Razón en esta Administración.

## Vendo casas

de nueva construcción, con buenos rendimientos, chalets y pisos. Dirigirse Juan Aguirre, SAN MARCIAL, 46, segundo. Teléfono 6-37. Se desean colocar cantidades en hipoteca.

## Autos de ocasión

Venta en los talleres mecánicos de Agustín Arruabarrena, frente a la Tintorería de París, en la Gran Vía (barrio de Gros).

## Doctor Ortega

Especialista corazón y pulmones  
Consulta de 11 a 12 y de 3 y media a 5.  
Calle GUEFARIA, 14 — Teléfono, 8-77

## MAJESTIC PALACE

The Dansant desde las 5<sup>1</sup>/<sub>2</sub> de la tarde

MAGNIFICO PARQUET

Orquesta ARANGO A

Jazz band CLOTTE S

RENOMBRADA COCINA

ALMUERZO 9 ptas.	COMIDA 10. ptas.
---------------------	---------------------